

China critica a EEUU por imponer más sanciones a Cuba y otros países en 2022



Cuba

Beijing, 20 mar (RHC) China criticó hoy a Estados Unidos por ampararse en sus leyes y valores para imponer en 2022 más sanciones a Cuba y otras naciones, al denunciar las fallas de Washington en el respeto a la democracia.

El Ministerio de Relaciones Exteriores deploró en un documento el aumento de medidas punitivas con carácter extraterritorial y aplicadas por la Casa Blanca bajo el pretexto de defender los derechos humanos y democracia.

“En las últimas décadas Estados Unidos impuso sanciones unilaterales y de brazo largo contra Cuba, Belarús, Siria, Zimbabwe y otros países, ejerció máxima presión a República Popular Democrática de Corea, Irán y Venezuela, y congeló a Egipto 130 millones de dólares en ayuda militar”, precisó el texto.

La Cancillería denunció el daño en el desarrollo socioeconómico de esos y otros territorios castigados, al enfatizar en que así Washington buscó proteger sus propios intereses sin importarle violar los derechos humanos, el orden ni las normas internacionales.

El texto del Ministerio chino en cuatro capítulos listó una serie de hechos, cifras y opiniones de expertos y organizaciones internacionales acerca de las fisuras de la democracia de Estados Unidos dentro y fuera de su suelo durante 2022.

Se refirió a fenómenos como la intensificación de la polarización política por las luchas entre los partidos del país, el creciente poder de quienes tienen dinero y la brecha entre ricos y pobres.

Deploró que la “libertad de expresión” defendida por Washington solo se centre en los estándares estadounidenses y restrinja cualquier pronunciamiento considerado contrario a los intereses o capital del Gobierno.

El artículo acusó a la Casa Blanca de causar caos en el mundo con la imposición de su sistema, pues lo usó como punta de lanza en la agenda exterior, para exacerbar divisiones en el orbe, crear confrontaciones de bloques y alimentar tensiones en temas como Taiwán y Ucrania.

Igualmente, criticó la amenaza a las relaciones internacionales y la continuidad de la narrativa de “democracia versus autoritarismo” solo para mantener la hegemonía y avanzar sus planes geoestratégicos.

Este artículo antecede la segunda Cumbre por la Democracia que encabezará Estados Unidos y prevista a celebrarse del 29 al 30 de este mes con la participación de Costa Rica, Países Bajos, Corea del Sur y Zambia. La primera edición de esa cita tuvo lugar en diciembre de 2021 de manera virtual “con el objetivo de establecer una agenda para la renovación democrática y hacer frente a las mayores amenazas que enfrentan las naciones”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317132-china-critica-a-eeuu-por-imponer-mas-sanciones-a-cuba-y-otros-paises-en-2022>



Radio Habana Cuba